LE PRÉSIDENT D'ISRAËL CHAIM HERZOG

Même si les Israéliens peuvent s'enorqueillir d'un riche passé et de cultures diverses, rares sont ceux dont la vie a été aussi remplie que celle de leur président de 71 ans, Chaim Herzog. carrière, M. Herzog Durant sa s'est illustré comme militaire, auteur, historien et chroniqueur militaire, avocat et d'affaires, politicien et diplomate. L'un des grands Israéliens de sa génération, M. Herzog est président depuis 1983 et en est à son second mandat.

Né en Irlande et fils du Grand rabbin d'Irlande à l'époque (devenu par la suite Grand rabbin d'Israël), M. Herzog fait ses études en Angleterre où il reçoit une licence en droit de l'Université de Londres. Durant la Seconde Guerre mondiale, il sert dans l'Armée britannique et,



lors de la bataille de Reischwald, il fait partie d'une formation britannique placée sous le commandement de la 1re armée canadienne.

Chaim Herzog émigre en Palestine en 1935 et, après la création de l'État d'Israël, occupe divers postes de commandement et d'état-major au sein des Forces israéliennes de défense de 1948 à 1962. En tant qu'attaché militaire à l'ambassade d'Israël à Washington (de 1950 à 1954), il est également accrédité au Canada.

M. Herzog a aussi fait carrière comme directeur d'entreprise et comme avocat. Il a en outre été premier gouverneur militaire de la Cisjordanie en 1967. Commentateur militaire et politique bien connu à la télévision et à la radio, il est aussi l'auteur de plusieurs ouvrages sur Israël et les affaires du Moyen-Orient.

En 1975, M. Herzog est nommé ambassadeur aux Nations Unies à New York où il sert trois ans. En 1981, il est élu à la Knesset sous la bannière travailliste. En mai 1983, il assume la présidence de l'État d'Israël pour cinq ans. Il est réélu pour une nouvelle période de cinq ans en 1988.